



Das allgemeine und technische Gymnasium Marie Curie in Tarbes musste am Dienstag, dem 19. September, gegen 9.20 Uhr aufgrund einer Bombendrohung evakuiert werden. Es wurden Sprengstoffexperten eingesetzt und Schüler, Lehrer und Verwaltungspersonal im Stadion Maurice-Trélut der Stadt in Sicherheit gebracht.

Am Dienstagmorgen, den 19. September, wurde das allgemeine und technologische Gymnasium Marie Curie in Tarbes aufgrund einer Bombendrohung evakuiert.

Schlechter Scherz oder eine echte Bedrohung? Aus Sicherheitsgründen wurden alle Schüler und Lehrer heute Morgen gegen 9.20 Uhr aufgefordert, die Schule zu verlassen.

Die Evakuierung verlief ruhig und geordnet. Schüler, Lehrer und Verwaltungspersonal wurden im nahe gelegenen Stadion Maurice-Trélut in Sicherheit gebracht, so der Schulleiter des Gymnasiums in Tarbes gegenüber der Presse.

Alerte à la bombe dans un lycée de Tarbes. @BFMTV @CNEWS @franceinfoplus
@ladepechedumidi

— Jules (Céline Boutier Fan Account) (@djulodjulo) September 19, 2023

Die Polizeikräfte durchsuchen die Gebäude.

Die Bombendrohung mobilisiert fast alle Ordnungskräfte in der Gegend. Sprengstoffexperten müssen sich nun vor Ort vergewissern, dass kein Sprengstoff im Inneren der Schule platziert wurde.

<https://t.co/DIrdSYKbRI>

— Jules (Céline Boutier Fan Account) (@djulodjulo) September 19, 2023